

◆フット通信

1ヶ月の主な事業等について写真でご報告します。

①こども防災訓練

三芳町藤久保第三区自主防災会主催の夏休みこども防災体験が開催されました。小学生を対象に消防職員の指導のもと消火体験、煙体験、地震体験、応急処置体験、自主防災倉庫見学などの体験をしました。こうした日々の訓練や災



①藤久保3区こども防災訓練（8月21日）



②羽咋市職員高野誠鮮さんと（8月29日）



③中学生海外派遣団帰国報告（8月29日）



④区長会県外視察 いわき市（8月31日）

害への備えが何よりも大事ですね。今後、他地域への広がりを期待しています。

②ローマ法王に米を食べさせた男

仙台で開催された自治体学会主催の研修に参加。スーパー公務員と言われる石川県羽咋市職員の高野誠鮮さんの講演を聞きました。『ローマ法王に米を食べさせた男』の著者です。起業家魂が職員には必要であると語っていました。

早速、当町での講演を依頼させていただきますました。

③中学生海外派遣団帰国報告会

マレーシアへの中学生海外派遣団の報告会が開催されました。15名の生徒は、出発前に比べたくましく大きく成長されたように見えます。今回の体験をこれからの人生にいかしてほしいと思います。

④区長会県外視察研修

正副区長会の県外視察研修で福

島県を訪れました。塩屋埼、小名浜周辺の海岸沿いはいまだ津波によって家屋が流されたままです。一日も早い復興を願ってやみません。

⑤第23回みよしまつり

天気にも恵まれ45000人の人で賑わいました。2000発の花火が夜空を彩り、行く夏を惜しましました。三芳町のマスコットキャラクター「みらいくん」と「のぞみちゃん」のぬいぐるみが完成し、



⑤マスコット販売開始（9月7日）



⑥みよし台避難訓練（9月14日）



⑦民家で音楽会（9月17日）



⑧小学校体育祭（9月20日）

販売を始めました。一体600円、販売は役場観光産業課、ならびに出張所で取り扱っています。

⑥みよし台避難訓練

みよし台第1区に自主防災会が発足し、避難指定校になっている藤久保中学校で避難訓練が行われました。300人近い方の参加がありました。担当課から地域防災初期行動マニュアルや避難所等の説明後、防災井戸や防災倉庫の確認も行いました。こうした訓練を

通し地域防災力を高めていきたいと思えます。

⑦民家で音楽会

旧池上家の茅葺きの民家で音楽会が開催されました。バイオリンと電子ピアノによる演奏。素敵な音楽会でした。町では、文化芸術のまちづくりを進めています。

⑧小学校体育祭

晴天に恵まれ町内4小学校で体育祭が開催されました。いよいよスポーツの秋到来ですね。